

FRENTES POLÍTICOS

I Vigilantes. Senadores del PAN, del PRI y del PRD respaldaron a los gobiernos de **Felipe Calderón, Marcelo Ebrard y Enrique Peña Nieto** en las medidas que han adoptado para combatir la fiebre porcina y advirtieron que la emergencia sanitaria ante ese padecimiento no debe dar pie a abusos de la autoridad. Específicamente se refirieron al llamado “allanamiento sin orden judicial”, para preservar la salud pública. Dijeron que se mantendrán vigilantes. Y sí, hacen falta ojos, sobre todo por si alguien tuviera la mala idea de administrar la ayuda con propósitos electorales.

II Quienes van a tener que dejar las tortas y los refrescos para mejor oportunidad son los candidatos que acostumbran usar esos refrigerios con el propósito de *acarrear gente* a sus inicios de campaña. **Leonardo Valdés Zurita**, consejero presidente del IFE, hizo un llamado a todos los partidos para que se abstengan de realizar actos masivos, como una medida tendiente a evitar que esas reuniones puedan convertirse en focos de contagio de gripe porcina. Además, señaló que la Segob ya le solicitó el uso de tiempos oficiales —administrados por el Instituto— en medios de información, con el fin de difundir medidas ante la contingencia.

III Una de las mayores preocupaciones que tienen las autoridades sanitarias en el DF, el Edomex y la Federación es la indiferencia que muestran miles de habitantes de la zona ante la contingencia por los brotes de influenza. De acuerdo con los reportes que llegaron a distintos centros de coordinación, a pesar de repartir tapabocas en los tianguis sabatinos y dominicales del área, no toda la gente se los puso y además mostró un comportamiento natural, co-

mo si nada pasara. Contra la indiferencia no hay decretos que valgan, lamentan.

IV Pistas sanitarias. La gripe porcina que ha cobrado ya varias vidas en México tiene en alerta al menos a tres naciones: Francia, España y Brasil. Según cuentan en la dependencia que encabeza la canciller **Patricia Espinosa**, las autoridades de esos países detectarán a quienes viajaron a tierra azteca en el último mes, con el fin de saber si portan el virus. De momento, ya han empezado a advertir a sus ciudadanos los riesgos que implica viajar a México. La situación no es para menos.

V En los sindicatos de las dependencias estatales aumenta la presión de los agremiados para exigir al gobierno federal la suspensión de actividades por causas de fuerza mayor y sanitarias. El planteamiento puede complicar las cosas si las dirigencias sindicales acceden, porque entonces se paralizaría la administración pública en plena crisis económica. Cuentan que los gremios de Hacienda, la CFE y de Luz y Fuerza del Centro son de los más interesados en suspender las actividades. Mientras, algunas empresas afiliadas al CCE ya están pensando en ajustar jornadas laborales de forma escalonada.

VI Y a sólo unas horas efectivas para concluir la Legislatura actual, el coordinador de los senadores del PAN, **Gustavo Madero**, intensificó el cabildeo para lograr la aprobación de la reforma que permitirá fusionar a Nafin con el Bancomext, luego de que la semana pasada dos senadoras perredistas y la priista **María de los Ángeles Moreno** frenaron esas modificaciones, las cuales son parte del paquete anticrisis. Pero el acuerdo dependerá de lo que decidan hoy la Mesa Directiva de la Cámara baja y la Coordinación Política del Senado, tras evaluar si postergarán la clausura del último periodo ordinario, debido a la emergencia sanitaria.

